

Jahreshauptversammlung mit Ehrung langjähriger Mitglieder und erfolgreicher Motorsportler

Die Mitgliederversammlung des MSC Mamming startete mit einer herzlichen Begrüßung durch den 1. Vorstand Achim Schiller, gefolgt von einem Grußwort des 2. Bürgermeisters Josef Sedlmeier. Die Tagesordnung wurde vorgestellt, und nach der Feststellung der satzungsgemäßen Berufung wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt.

Im weiteren Verlauf wurden verdiente Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein geehrt. Achim Schiller und Josef Sedlmeier führten die Ehrungen für 40, 20 und 10 Jahre Mitgliedschaft durch, während Christian Schiffner die deutschen Meisterschaftsteilnehmer im Kart- und Rallyesport würdigte und die MSC-Prämie an die erfolgreichen Fahrer übergab.

Die Berichte der Vorstandschaft boten einen umfassenden Überblick über die vergangene Saison und die finanzielle Lage des Vereins. Christian Schiffner, als Kartwart, lobte die Leistungen der Kartfahrer und dankte Eltern und Helfern für ihre Unterstützung. Kassier Andrea Schiffner präsentierte einen positiven Kassenbericht, und Achim Schiller betonte die Wichtigkeit der Jugendarbeit und wünschte sich mehr Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Sparten des Vereins.

Nachdem die Revisoren den Kassenbericht geprüft und für in Ordnung befunden hatten, fanden satzungsgemäße Neuwahlen der Revisoren statt, bei denen Keller Andrea und Sperber Josef gewählt wurden.

Abschließend wurden Wünsche und Anträge der Mitglieder diskutiert, wobei der Wunsch nach mehr Wertungsprüfungen bei der Mossandl-Rallye besonders hervorgehoben wurde.

Die Versammlung endete offiziell um 19:00 Uhr, und die Teilnehmer genossen im Anschluss ein gemütliches Beisammensein bei einem Schweinsbradl. Achim Schiller bedankte sich für die Anwesenheit und wünschte allen Mitgliedern einen guten Appetit sowie weiterhin eine erfolgreiche Zusammenarbeit bei allen Vereinsangelegenheiten.